

「工業大会決勝トーナメント1回戦」

12月21日に本校で工業大会の決勝トーナメント1回戦が行われました。

ノックアウト方式のトーナメント！！

3年生は負けた時点で高校サッカー引退がかかった試合。

一回戦の相手は田無工業高校

結果は・・・

0-5での完敗でした。

立ち上がり先制のチャンスもある中でもものに出来ず、相手に先制を許してしまい追う展開での試合をひっくり返すことが出来ませんでした。決して実力的には差はないと思います。このような結果になってしまったのは顧問の実力不足です。選手たちは本当に最後までよく頑張ってくれました。また、最後の笛が鳴るまで1点を取るために諦めずに戦い続ける姿にこのチームそしてなにより3年生の成長を感じました。

3年生はこれで引退になってしまいますが、社会がこのような状況の中でも大会に参加できたことへの喜び、そしてなによりも引退まで常に周りで支えてくれた人達への感謝の気持ちを忘れないでほしいと思います。

今年度の工業大会はこれで終わりになってしまいましたが、また来年度工業大会優勝を目指して、新チームで頑張ってくださいますので引き続き御声援のほどよろしくお願いいたします。

